

# 仁保だより



平成24年12月1日号 発行：仁保地域交流センター活動推進委員会  
TEL：929-0105 HP：<http://www.nihoweb.com/>

## “いっぽ 仁保さんぽ” 開館1周年

つどいの広場「いっぽ仁保さんぽ」は12月1日でオープン1周年を迎えます。そこで、ささやかですが1周年を記念してプチイベントを開催します。

お子さんとお母さんが楽しめる内容になっていますので、ぜひご参加ください！！

日時 12月10日（月） 10：00～  
場所 つどいの広場「いっぽ仁保さんぽ」（スーパーまるしょう裏）  
問合せ 仁保子育てつどいの広場「いっぽ仁保さんぽ」（929-0270）



### イベント内容

- ☆ キャンドル作り  
～廃油でかわいいキャンドルを作ってみましょう～
- ☆ サツマイモ試食会  
～広場の畑でとれたサツマイモを食べてみましょう～
- ☆ 「もったいない箱」大放出  
～広場の「もったいない箱」に集まった服・小物・おもちゃを  
どれも1点10円でお譲りします。掘り出し物があるかも～
- ☆ 来館者にスタッフお手製のさくらもちをプレゼント



## 12月の主な行事予定

- 1日（土） 帰郷庵でそば打ち体験
- 4日（火） ぼすいのクリスマス会
- 6日（木） 山口市内施設見学ツアー
- 8日（土） 子ども会資源回収
- 11日（火） クリスマスリース作り
- 14日（金） ブックスタート体験、育児相談
- 16日（日） 衆議院議員選挙
- 17日（月） 交流センター大掃除
- 22日（土） 帰郷庵でしめ飾り作り
- 23日（日） ドッチビー大会&クリスマス会

## センター大掃除にご協力ください！

日頃センターを利用しておられるサークルの皆さんや当日お手伝いをしていただけるボランティアの方のご参加をお待ちしております。

日時 12月17日（月）  
13：00～

※申し訳ありませんが、窓ふき用タオルと雑巾をお持ちください

# 各種体験講座の締め切り迫る！ ～申し込みはお早めをお願いします～

## 山口市内施設見学ツアー

日頃、あまり行く機会のない施設へ見学に行きませんか。初めて知ること多いかもかもしれません。お誘い合わせの上、ご参加ください！

### <見学先>

- ・清掃工場 ・龍福寺
- ・菜香亭 ・山口県庁（昼食）
- ・山口ケーブルビジョン
- ・山口情報芸術センター
- ・山口市浄水センター

日にち 12月6日（木）  
時間 9：00～16：00  
定員 50名（先着順）  
参加費 無料（※昼食代は実費）  
申込み 仁保自治会事務局  
（TEL 929-0125）

## クリスマスリース作り

いよいよ今年もクリスマスが迫ってきました。自分で作ったオリジナルのクリスマスリースを飾り、楽しいクリスマスを迎えましょう！

日にち 12月11日（火）  
時間 13：30～15：00  
場所 交流センター2F 仁保亭  
定員 15名（先着順）  
参加費 1,000円（材料費等込）  
持参物 花バサミ、ニッパー  
キリ、手ふき  
申込み 交流センター  
（TEL 929-0105）

※開催場所が衆議院選挙の期日前投票が行われる関係で、仁保ホールから仁保亭へ変更になりました。

## 仁保地区人権親睦野球大会

11月18日（日）、仁保中学校グラウンドで仁保中学校野球部と山口県障害者野球チームとの親睦野球大会が行われました。

試合は両チームが点を取り合う展開で、秋の冷たい風も吹き飛ばすほど熱い試合でした。また、当日は人権学習の一環として、仁保中学校の全校生徒も応援に訪れ、両チームに熱い声援を送っていました。

プレーをした生徒も、応援をした生徒も、この親睦野球大会を通じて、人権に対する理解と意識を深められたのではないかと思います。



# 嘉村磯多生家「帰郷庵」来場者 1万人達成！

11月20日（火）、帰郷庵の来場者数が1万人を達成しました。平成22年11月にオープンして以来、多くの見学者や宿泊者が訪れ、2年での達成となりました。

1万人目となったのは阿知須の「きららあじすシニアクラブ」の一行35人。記念品として、下関市在住の画家、岸本克康さんから寄贈された帰郷庵を描いたパステル画（10号）が栗林末成会長から手渡されました。

嘉村磯多生家の会では今後も地域の方々のご協力をいただきながら、嘉村磯多の紹介と帰郷庵を活用した交流活動を一層促進していきます。皆さんも帰郷庵にぜひ足をお運びください。



# 「コンニャク 干し柿 ゆず酢」を作りました

11月17日（土）、22人が参加して帰郷庵でコンニャクづくりなどの体験イベントが行われました。

コンニャクを作ることが初めての人が多く、まずコンニャク芋のすり方や練り方などを丁寧に教えてもらいながら作業を行いました。

また、干し柿づくりでは柿むきは簡単に出来たものの、柿を吊るすための縄ないに悪戦苦闘をしていました。ゆず酢づくりでは絞りたてのゆずの香りを満喫していました。

参加者は日頃体験することのない田舎ならではの体験にとても満足していました。



# 年末年始の交通安全県民運動

**12月10日(月)～1月3日(木)**

12月は忘年会などでお酒を飲む機会が増えてくると思います。お酒を飲んだら絶対に運転はしないようにしましょう。

また、12月に入ると冷え込みが一段と厳しくなり、道路が凍結する恐れがあります。車を運転する際はスリップに注意して運転をしましょう。

# 防災避難訓練を実施しました

11月11日(日)、大雨による災害を想定した避難訓練及び防災イベントが開催され、約100名の方が参加されました。

特に、北河内と高畠集落を対象に行った、高齢者や体の不自由な方などの要援護者避難訓練では、9:00の避難指示発令から20分以内に全員の避難が完了し、実際に体を動かして訓練したことにより、新たな発見があったとのことでした。

その後交流センターで行われた防災イベントでは、防災講演会や消火器使用体験があり、最後に非常食を試食して終了しました。(なかなか美味しかったとの評判でした)

災害に強い地域づくりを目指して、これからも仁保地域をあげて防災に取り組んでいきましょう。



## 港貞夫さん(井開田東)が山口市表彰を受賞

港貞夫さんは平成22年9月に仁保地域交流センターが新しく建設された際、杉の埋もれ木を全て自力、自費で加工し、製作した大型衝立を寄付されました。その功績がたたえられ、山口市から寄付功労者として感謝状が贈られました。

大型衝立は交流センター2Fの仁保亭に飾ってありますので、一度ご覧ください。



## 地籍調査図が閲覧できるようになりました

仁保地域の地籍調査図面を交流センターに備え付けましたので、ご覧になりたい方はお申し出ください。

図面には、山を含む仁保地域内の土地の形状と地番が表示されています。

(※地籍調査実施時点のもので、あくまでも参考資料です。なお、圃場整備地区は図面がありません。)

仁保地域交流センター

